
Фракции  регпарламента
обозначили  свои  позиции  по
бюджетному вопросу

Сегодня Волгоградской областной Думой в первом чтении принят
проект  закона  о  бюджете  региона  на  2021-2023  годы.
Рассматриваемый  документ  получил  поддержку  большинства
депутатов.  Итоги  голосования  прокомментировали  руководители
фракций регионального законодательного собрания.

Михаил  Струк,  руководитель  фракции  «Единая  Россия»
Волгоградской  областной  Думы:

«В Волгоградскую областную Думу проект закона «Об областном
бюджете на 2021 год и на плановый период 2022 и 2023 годов»
поступил  10  ноября,  предварительно  получив  одобрение  на
публичных  слушаниях.  Документ  детально  проработан  фракцией
«Единая Россия» и поддержан депутатами. Главное, что даже в
нынешних  непростых  условиях  бюджет  направлен  на  дальнейшее
социально-экономическое развитие региона, и многие предложения
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«Единой России» нашли в нем свое отражение.

В  частности,  хочется  отметить,  что  в  будущем  году
предусмотрено  дальнейшее  финансирование  программ,
предусматривающих  комплексное  развитие  муниципалитетов  и
имеющих большое значение для жителей. При этом на реализацию
многих из них предлагается выделить дополнительные ресурсы.
Это  и  проекты  благоустройства,  и  модернизация  объектов
культуры, и обеспечение первичных мер пожарной безопасности.

В центре внимания остается поддержка материнства и детства.
Продолжится строительство школ и детских садов, комплексное
обновление их материально-технической базы. Напомню, развитие
школьной  инфраструктуры  началось  в  2016  году  с  замены  в
образовательных  учреждениях  старых  окон  на  современные
стеклопакеты.  Инициатором  выступила  фракция  «Единая  Россия»
Волгоградской областной Думы. Эта программа уже доказала свою
востребованность и эффективность. В этом году при поддержке
губернатора в образовательных учреждениях региона также была
проведена  работа  по  замене  кровель,  систем  освещения,
обустройству  площадок  для  проведения  праздничных  линеек.  В
будущем  году  на  пришкольные  площадки  запланировано  на  14
миллионов  рублей  больше  –  средства  пойдут  в  учреждения
образования  не  только  сельских  районов,  но  и  городских
округов. Кроме того, 81 миллион рублей направят на создание
спортплощадок в сельских и городских школах.

Сегодня  региональный  парламент  принял  проект  областного
бюджета на ближайшие три года в первом чтении, утвердив его
основные  параметры.  На  этом  работа  над  документом  не
завершена, и ко второму чтению нами будет подготовлен пакет
поправок».

Тамара  Головачева,  руководитель  фракции  «Коммунистическая
партия Российской Федерации» Волгоградской областной Думы:

«Бюджетная  политика  региона  сохраняет  принципы  выполнения
социальных обязательств перед жителями области. Для депутатов-



коммунистов  важно,  что  в  главном  финансовом  документе
предусмотрены  средства  на  индексацию  зарплат  бюджетникам  с
учетом повышения МРОТ, решение проблем занятости населения,
помощь  безработным  гражданам.  Вместе  с  тем  мы  по-прежнему
считаем, что нужно уделить больше внимания вопросам увеличения
оплаты  труда  педагогов,  особенно  в  сельской  местности,
поскольку  до  сих  пор  существует  разница  между  зарплатами
сельских  и  городских  учителей,  повышению  доступности
медицинской  помощи,  лекарственного  обеспечения,  поддержке
социально незащищенных слоев населения. Непростая ситуация с
жильем для детей-сирот, хотя в бюджете на 2021 год заложены
серьезные  дополнительные  средства,  общая  очередность,  к
сожалению, остается.

Мы также убеждены, что требуется усилить финансовую поддержку
муниципалитетов  для  мероприятий  по  сохранению  объектов
культурного  наследия,  приведения  в  порядок  воинских
захоронений, так как собственных ресурсов у местных бюджетов
крайне недостаточно. В 2021 году на эти цели более чем на 20
миллионов рублей увеличен объем средств по сравнению с текущим
годом,  но  в  данном  направлении  еще  нужно  работать.  Как
впрочем,  и  самим  муниципалитетам,  которые  должны
активизировать деятельность по инвентаризации памятных мест и
сооружений, имеющих особое значение для истории и культуры
муниципального  образования,  чтобы  включить  такие  объекты  в
соответствующий единый госреестр».

Дмитрий Калашников, руководитель фракции «Справедливая Россия»
Волгоградской областной Думы:

«Принятие бюджета 2021 года проходит в особом режиме. Ситуация
с коронавирусом влияет на все процессы, которые происходят в
обществе  и  в  экономике.  Самое  важное,  что  в  бюджете
Волгоградской области на следующий год сформированы ресурсы,
необходимые для защиты населения от коронавирусной эпидемии.
Вместе  с  тем  нужно  сохранить  тенденцию  развития,  которая
присуща  нашему  региону  в  последние  годы.  Для  этого  очень
важно,  чтобы  Волгоградская  область  продолжала  активно



участвовать во всех государственных программах и национальных
проектах.  С  этой  целью  в  областном  бюджете  закладывается
необходимое  софинансирование.  Без  сомнения,  принципиальное
значение имеет увеличение ассигнований на социальную сферу. Мы
также  сохранили,  несмотря  ни  на  что,  фонд  развития
промышленности,  выделяются  средства  для  восстановления  прав
обманутых дольщиков. Все перечисленные вопросы будут активно
решаться, и в этом смысле можно смотреть на будущий бюджет с
оптимизмом.  Кстати,  и  уходящий,  сложный  год  заканчивается
ростом областного бюджета по сравнению с цифрами, которые у
нас были первоначально».

Алексей  Логинов,  руководитель  фракции  ЛДПР  Волгоградской
областной Думы:

«Пандемия  внесла  существенные  коррективы  в  развитие
Волгоградской  области,  но,  несмотря  на  это,  в  бюджете  на
следующий год заложено выполнение всех социальных обязательств
перед жителями региона, что для депутатов от ЛДПР очень важно.
Также  существенной  составляющей  будущего  бюджета  является
выполнение на территории области национальных проектов, а это
– строительство новых дорог, школ, детских садов, спортивных
сооружений, экологические улучшения. Депутаты фракции ЛДПР в
Госдуме  внесли  в  федеральный  бюджет  2021  года  свои
предложения, которые в большинстве своем были учтены, в том
числе и те, что позитивно отразятся на бюджете Волгоградской
области и повлияют на развитие региона. Поэтому мы считаем,
что  проект  областного  бюджета  в  первом  чтении  необходимо
поддержать».

Евгений  Кареликов,  руководитель  фракции  «Российская  партия
пенсионеров  за  социальную  справедливость»  Волгоградской
областной Думы:

«В бюджете региона на ближайшие три года сохранены, а по ряду
направлений и увеличены, расходы на решение многих социальных
задач. Дальнейшее развитие системы долговременного ухода за
одинокими  пожилыми  людьми  и  инвалидами,  улучшение  жилищных



условий отдельных категорий граждан, в том числе ветеранов,
ликвидация аварийного жилищного фонда — эти статьи расходов
отражены в главном финансовом документе. Запланированы также
средства  на  реализацию  программы  государственных  гарантий
бесплатного оказания гражданам медицинской помощи, обеспечение
льготными  лекарствами,  борьбу  с  сердечно-сосудистыми  и
онкологическими заболеваниями. Все эти вопросы очень волнуют
наших  избирателей,  затрагивают  самые  насущные  проблемы
старшего поколения и влияют на качество жизни пенсионеров».


